

TDOR 2022

« Aussi des droits pour les personnes trans! »

Depuis trop longtemps déjà, la pression de la société dans laquelle nous vivons est telle que beaucoup trop de personnes transgenres meurent encore aujourd'hui. C'est pourquoi nous sommes pour la plupart obligé-e-s de rester au « placard ». Combien de personnes transgenres subissent les oppressions du corps médical, de leurs collègues de travail, ou bien encore de leur famille?

Les violences morales, par exemple, sont partout, et font beaucoup plus de victimes que l'on ne pourrait le croire. Le mégenrage, et toutes les discriminations (que beaucoup considèrent sans conséquence) poussent un nombre toujours plus important de personnes transgenres au suicide. Ainsi, le risque de suicide dans notre communauté est dix fois plus élevé que chez les personnes cisgenres, ce qui représente un taux de tentative de suicide entre 29,9 à 41% selon les études.

Alors, il ne faut plus laisser faire ça!

C'est pour cela que le collectif « Outrecuidance », basé sur la région Clermontoise, a décidé cette année encore d'organiser cette journée de commémoration du souvenir trans.

Parce qu'il ne faut pas oublier. Parce que tout cela se passe près de chez vous, dans vos quartiers, vos lieux de travail, vos écoles, vos familles.

Vous êtes concerné-e-s!

Car des personnes transgenres, vous en côtoyez tous les jours, la plupart du temps sans même le savoir. Parce qu'on se cache, parce qu'on a peur!

Peur pour notre vie. Peur de cet avenir incertain où l'extrême droite prend de plus en plus de place dans les urnes, et de par la même la peur de voir nos droits, déjà limités, se réduire à peau de chagrin, voire disparaître. N'oublions pas qu'encore très récemment les droits des personnes transgenres ont reculé aux États-Unis!

Les droits ne sont donc jamais acquis définitivement. Et c'est pour cela qu'il faut continuer à se battre. Se battre contre l'intolérance, le rejet, et les discriminations.

N'oublions pas tous ces meurtres de personnes transgenres partout dans le monde, tous ces meurtres de personnes transgenres ici même en France. La France, où « les principes de Jogjakarta¹ » sont tous les jours bafoués.

Toutes ces agressions, tous ces meurtres inqualifiables doivent cesser.

Unissez-vous pour faire reculer tous ces comportements inacceptables. Levez-vous contre ce système patriarcal oppressif et archaïque qui nous oppresse.

Venez-nous retrouver nombreuses et nombreux le 20 Novembre 2022 au 14 rue Sainte Claire à Clermont-Ferrand pour commémorer la mémoire de nos mort-e-s, pour en parler, pour essayer tou-te-s ensemble de ne plus subir toutes ces violences intolérables!

« Halte au meurtre des personnes trans! »

¹ « Les Principes de Jogjakarta dérivent de la mise en œuvre conséquente des normes existantes relatives aux droits humains des lesbiennes, homosexuels, bisexuels et personnes transgenres (LGBT) et constituent les normes globales pour la reconnaissance et la mise en œuvre des droits des LGBT. Ces principes ont été développés à l'occasion de la réunion, en Indonésie, d'un panel d'experts des droits humains internationalement reconnus. Ils ont été présentés aux Nations unies à Genève pour la première fois en mars 2007. »

